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Instrucciones
 El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria.
 El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los

participantes.
 En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.

1. Datos básicos de la reunión
Hora
inicio

Hora
finalización

Fecha Tipo de reunión
Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro

2:00
pm

am 3:20
pm

am 17 08 2022 X
pm pm

Proceso: Propiedad Horizontal
Convoca: Richard Ramírez IDPAC SAC-PH Cargo: Contratistas
Fecha convocatoria: 05-07-2022 Vía de convocatoria: Grupo WhatsApp
Objetivo: Reunión Ordinaria Consejo Local de Propiedad Horizontal Usme - Agosto 2022

2. Participantes

Nombres y apellidos Cargo
Partici
pó

(Si/No)
Número celular o correo

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía Consejera(o) SI aiguezm@gmail.com

William Peña Ocampo Consejera(o) SI wipecampo@hotmail.com

Isabella Pérez Consejera(o) SI elizdhafanbryis@gmail.com

William Fernando Hernández Osorio Consejera(o) SI wwickas@gmail.com

Jenny Paola López Camargo Consejera(o) SI lakala.jp@hotmail.com

Yodirlandy Palechor Salazar Consejera(o) NO conpueblosindigenas@gmail.com

María Ángela De la Torre Rojas Consejera(o) SI mundonuevosarasofia@hotmail.com

Carol Castañeda Consejera(o) SI carolnatalia18@gmail.com

Ivonne Maritza Mateus Aguilar Consejera(o) SI imateus99@gmail.com

Richard Ramírez Contratista
IDPAC-PH

SI rramirez@participacionbogota.gov.co

Jafeth Mosquera Alcaldía Local
Usme.

SI jafeth.mosquera@gobiernobogota.gov.co
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3. Desarrollo de la reunión
AGENDA PROPUESTA

1. Verificación del Quórum.
2. Aprobación del Acta Anterior.
3. Evaluación de la Semana de la Propiedad Horizontal en Usme.
4. Propuestas de estrategias del plan de acción para lo restante del año 2022.
5. Varios.

DESARROLLO

1. Verificación quórum.
La Secretaría Técnica del IDPAC saluda a los participantes y procede a realizar verificación
del quórum así:

Prospero Alfredo Rodríguez Mejía PRESENTE
William Peña Ocampo PRESENTE
Isabella Pérez PRESENTE
William Fernando Hernández Osorio PRESENTE
Jenny Paola López Camargo PRESENTE
Yodirlandy Palechor Salazar AUSENTE
María Ángela De la Torre Rojas PRESENTE
Carol Castañeda PRESENTE
Ivonne Maritza Mateus Aguilar PRESENTE

Se constata la asistencia de 8 de los 9 Consejeros que forman parte del Consejo Local de
Propiedad Horizontal de Usme, por lo cual se informa a la presidencia que hay quórum para
sesionar y que puede darse inicio a la reunión.

Asisten de entidades los profesionales Jafeth Mosquera delegado de Alcaldía local, Richard
Ramírez delegado por parte del IDPAC.

2. Aprobación acta anterior.
La Secretaría técnica informa que se envió acta anterior a los correos de cada consejero y
Alcaldía local el día 26 de julio de 2022, que no hubo observaciones a la misma, por lo cual
el acta queda aprobada por el consejo.

3. Evaluación de la Semana de la Propiedad Horizontal en Usme.
Jafeth Mosquera de Alcaldía local expresa que a pesar de la poca participación, él la toma
como un acierto, como una primera experiencia que permite mejorar mas adelante, que
talvez falto convocatoria o el espacio en Alcaldía no fue el adecuado.

Jenny Paola López dice que falto organización y compromiso y que se dejo todo en mano de
uno o dos consejeros, que en para una próxima oportunidad no debe hacerse de tantos días
y debe delegarse tareas y mirar el compromiso de todos.

Ivonne Maritza Mateus expresa que es una experiencia, que el viernes anterior a la semana
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de la PH, la oficina de prensa de Alcaldía publicó en Facebook, y luego publicaron otras
cosas y la información de nuestro evento se perdió, después de eso no hubo más
publicaciones de la Alcaldía; y que ella no vio convocatoria por parte del IDPAC en sus
redes sociales, no hubo apoyo en la divulgación por parte de las entidades que hacen parte
del CLPH. Dice que el evento es de todo el consejo y que no sintió el apoyo de entidades
porque los delegados que iban a realizar las charlas cambiaron horarios abruptamente y no
respetaron a la comunidad, ni al CLPH. Expresa que la ubicación Usme Centro no fue la
mejor y por eso recomienda para el siguiente año que el evento se haga en lugares más
estratégicos.

Carol Castañeda dice que son 9 consejeros y que Alcaldía e Idpac también son del consejo.
Expresa que la única persona que estuvo del consejo fue Alfredo y que fue quien estuvo
prácticamente de tiempo completo, dice también que no esta de acuerdo que William
Hernández haya publicado en sus redes que el evento se cancelaba, que le parece una falta
de respeto y que él no toma las decisiones por todos los consejeros.

William Fernando Hernández responde que durante toda la mañana llamo a Alfredo y él
nunca le contesto, que como cancelaron algunos conferencistas por eso él tomo la decisión
de cancelar. Dice que hubo errores pero la publicidad se hizo y que a pesar de todo hay
cosas que pueden ser rescatables.

Ivonne Maritza Mateus dice que se le informó por parte del consejero William Hernández que
las entidades ya no venían y que por ese motivo estuve de acuerdo con él en que se
cancelara el único conferencista que había para la tarde que era el señor Guillermo, ya que
al no llegar las entidades la comunidad no se motivaría a asistir, y que no se me confirmó si
llegaban o no los señores del IDPAC que iban a grabar el video, que finalmente lo grabaron
con Alfredo.

William Peña manifiesta que él como todos tiene sus actividades y que trato de acompañar
en dos ratos que pudo. Invita a los 9 consejeros para que dialoguen y trabajen de la mano.
Dice que un evento de 5 días es muy largo y que 2 días son mas fructíferos, que errores hay
de todos, que si se falla esto debe servir para corregir y que el próximo se haga mejor
planeado.

Isabella Pérez piensa que fue algo creativo y que da pesar que talvez no fue exitosa, que si
hay unión se puede hacer cosas mejores y que si bien fue un fracaso de esto se aprende.

Jafeth Mosquera expresa que lo importante es mejorar.

Richard Ramírez de IDPAC manifiesta que desde el equipo de PH de la entidad se cumplió
con lo acordado en cuanto a refrigerios y en el acompañamiento en 3 de los 5 días
programados, dice que reconoce también el trabajo de don Alfredo en la Semana de la PH y
que el trabajo de William Hernández también es resaltable.

Informa que el consejero Alfredo Rodríguez en dialogo que se tuvo, le manifestó informarle
al Subdirector de Asuntos Comunales Eduar Martínez que la actividad se cancelaba, esto
dado ha que no había asistentes, motivo por el cuál él subdirector no fue a pesar que estaba
confirmada su asistencia.
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4. Propuestas de estrategias del plan de acción para lo restante del año 2022.
Jafeth Mosquera de Alcaldía local informa que se hará una toma en Usme Pueblo y que la
idea es que consejeros de este sector lideren allí.

Ivonne Maritza Mateus dice que es importante darle la relevancia al consejo con la
orientación pedagógica, que el plan de acción esta bien y que hay que seguir con los
conversatorios los días jueves a las 6 pm y que la idea es articular.

Jafeth Mosquera informa que como es un Consejo local de Gobierno las personas que
vayan a ir pueden participar a través de un documento que firma el Alcalde. Dice que es
importante que estén todas las instituciones y que esta pendiente la fecha.

Dice que los conversatorios siguen y que mirará si se puede rotar la pieza en la página de la
Alcaldía local.

Pregunta Jafeth sobre que opinan que la toma la lidere él, Isabella y William Peña, a lo que
Isabella expresa que todos deben participar y trabajar unidos.

Ángela de la Torre pregunta a Jafeth que si la invitación de la toma la hace el CLPH-USME o
la Alcaldía local como se le manifestó al Alcalde. Jafeth responde que la primera es la toma
que se propone desde el CLPH-USME y la segunda del Consejo local de Gobierno para
atender situaciones.

5. Varios.
Jafeth Mosquera informa que el consejero Yodirlandy Palechor Salazar no aportó
documentos sobre su caso en el consejo local de PH.

Isabella Pérez pregunta sobre la posibilidad para que todos los consejeros sepan lo que
llega al correo del consejo, para estar atentos y que todos estén involucrados.

Jafeth Mosquera dice que se ha evidenciado problemas en los consejos de los conjuntos en
temas varios y la idea es que el CLPH-USME se siga visualizando y poder orientar a la
comunidad.

Ivonne Maritza Mateus informa que no todo llega al correo del consejo local, que al correo
de Jafeth también llegan cosas y que talvez solo un 10% llega al del consejo.

Dice que con la Señora Mireya se esta teniendo inconvenientes por documentación y que la
mayoría de consultas o temas llegan al correo de Jafeth Mosquera

Jenny Paola López solicita que se le comparta la información del correo y las claves del
mismo.

Ivonne Maritza Mateus dice que las redes sociales del consejo las puede manejar ella para
ayudar y por tanto pide autorización para moverlas. Al respecto ningún consejero presenta
objeción.
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William Hernández manifiesta que no tiene acceso al canal de You tuve.

Finalmente, la reunión se da por terminada siendo las 3:20 pm.

Compromisos
Se acuerda Próxima Reunión Ordinaria del CLPH-USME el 6 de septiembre a las 2 pm en
Conjunto Portal de la Sierra.


